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ABSTRAK 

Ninik Masruroh: 201786290001, Pengaruh Pembiayaan Murabahah  dan 

Musyarakah Terhadap Tingkat Profitabilitas Pada BPRS 

UMMU.Skripsi. Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Agama Islam, 

Universitas Yudharta Pasuruan, Dosen Pembimbing Moh. Muhsinin Syu’aibi, 

S.E.Sy, M.E.I. 

Kata Kunci:Pembiayaan Murabahah, Pembiayaan Musyarakah, Profitabilitas 

Bank syariah saat ini semakin berkembang pesat dan menjadi gaya hidup 

bagi masyarakat yang ingin memperoleh kegiatan perbankan yang bebas dari 

unsur riba seperti yang selama ini dikembangkan oleh bank konvensional. Oleh 

karena itu hal tersebut membuat kaum muslim segera pindah menuju bank syariah 

sebagai lembaga pembiayaannya, yang termasuk pembiayaan murabahah dan 

musyarakah. Pembiayaan akan dipengaruhi oleh kondisi pembiayaan modal kerja 

dan investasi dalam bentuk pembiayaan murabahah dan musyarakah.  

Metode penelitian yang digunakan penelitian sekunder. Sampel dalam 

penelitian ini adalah laporan keuangan triwulan pada pembiayaan murabahah dan 

musyarakah periode 2017-2021.Variabel dependen dari penelitian adalah 

profitabilitas. Variabel independen meliputi: pembiayaan murabahah dan 

musyarakah. Untuk metode analisis data dengan menggunakan analisis regresi 

linier berganda.  

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pembiayaan 

murabahah berpengaruh positif, hal ini dibuktikan dengan nilai thitung sebesar 

1,025, artinya thitung lebih besar dari ttabel (1,025 >0,689) serta sig.0,32>0,05. 

Pembiayaan musyarakah tidak berpengaruh positif terhadap profitabilitas, hal ini 

dibuktikan dengan nilai thitung sebesar -0,893 artinya ttabel lebih kecil dari thitung (-

0,893<0,68) serta nilai signifikan 0,019<0,05. Pembiayaan mudharabah dan 

murabahah secara simultan diketahui nilai ftabel sebesar 0,68 karena nilai fhitung 

3,737 lebih besar dari nilai ftabel dapat ditarik kesimpulan bahwa variabel bebas 

pembiayaan murabahah dan musyarakah (Secara simultan) berpengaruh terhadap 

variabel profitabilitas. Hasil koefisien determinasi Berdasarkan tabel diatas dapat 

diketahui bahwa besarnya adjusted R Square adalah 0,255. Hal ini menunjukkan 

bahwa kemampuan variabel bebas (independen) dalam penelitian untuk 

menerangkan variabel terikat (dependen) adalah sebesar 25%, sedangkan 75% nya 

dijelaskan oleh faktor lain yang tidak dijelaskan dalam penelitian ini. 
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ABSTRACT 

NINIK MASRUROH: 201786290001, The Effect of Murabahah and 

Musyarakah Financin on The Level Profitability at BPRS UMMU Case 

Study at BPRS UMMU BANGIL). Thesis. Sharia Economics Study 

Program, Faculty. University of Yudharta Pasuruan, Advisor lecturer: Moh. 

Muhsinin Syu’aibi, S.E.Sy, M.E.I. 

Keywords: Murabahah Financing, Musyarakah Financing, Profitability 

Islamic banks are currently growing rapidly and become a lifestyle for 

people who want to obtain banking activities that are free from the element of 

usury as has been developed by conventional banks. Therefore, it makes Muslims 

immediately move to Islamic banks as their financing institutions, which include 

murabahah and musyarakah financing. Financing will be affected by the condition 

of working capital financing and investment in the form of murabahah and 

musyarakah financing. 

The research method used is secondary research. The sample in this study 

is the quarterly financial statements on murabahah and musyarakah financing for 

the 2017-2021 period. The dependent variable of the study is profitability. The 

independent variables include: murabahah and musyarakah financing. For the data 

analysis method using multiple linear regression analysis. The regression equation 

based on the results of the multiple linear regression test above is Y=-0.289+1.118 

(X2) + -1.258 (X2) 

Based on the results of this study, it shows that murabahah financing has a 

positive effect, this is evidenced by the tcount value of 1.025, meaning that tcount 

is greater than ttable (1.025>0.689) and sig.0.32>0.05. Musyarakah financing 

does not have a positive effect on profitability, this is evidenced by the tcount 

value of -0.893, meaning that ttable is smaller than tcount (-0.893<0,68) and a 

significant value of 0.019<0.05. Simultaneous mudharabah and murabahah 

financing is known to have a ftable value of 3.74 because the fcount value is 

0.410 less than the ftable value. It can be concluded that the independent variable 

murabahah and musyarakah financing (simultaneously) affects the profitability 

variable. The result of the coefficient of determination Based on the table above, it 

can be seen that the adjusted R Square is 0.255. This shows that the ability of the 

independent variable (independent) in the study to explain the dependent variable 

(dependent) is 25%, while 75% is explained by other factors not explained in this 

study. 
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 نبذة مختصرة

تمويل الدرابحة ، تمويل الدسيركة ، الربحية: الكلمات المفتاحية  

نمو نوك ت ب ية ال سلام شكل حاليًا الإ ع ب ري س بحت  ص لوب وأ س ياة أ شخاص ح لأ ن ل ذي بون ال رغ في ي صول   الح

لى شطة ع ية أن رف ص ية م صر من خال ن ا ع رب ا كما ال ورته نوك ط ب ة ال يدي ل ق ت ذلك .ال ه  ل إن عل ف ين يج لم س  الم

لون ق ت ن لى ي فور ع لى ال نوك إ ب ية ال سلام ل كمؤسسات الإ وي م تم تي ، له شمل وال ل ت وي ة تم رابح  الم

يرة س ر .والم تأث ل ي تموي ة ال ال ل بح وي ال رأس تم عامل الم ثمار ال ت س في والا شكل  ل  وي ة تم رابح يركة م ص  .وم

 ، 2021-2017العينة في ىذه الدراسة ىي البيانات الدالية الربعية لتمويل الدضاربة والدرابحة للفترة . طريقة البحث الدستخدمة ىي البحث الثانوي

لطريقة تحليل البيانات باستخدام تحليل الانحدار الخطي . تمويل الدرابحة والدسيرة: تتضمن الدتغيرات الدستقلة. والدتغير التابع للدراسة ىو الربحية

Y- = 0.289 + 1.118X( 2- + )1.258X( 2.)معادلة الانحدار الدبنية على نتائج اختبار الانحدار الخطي الدتعدد أعلاه ىي . الدتعدد  

 tcount ، مما يعني أن tcount 1.025بناءً على نتائج ىذه الدراسة ، تبين أن تمويل الدرابحة لو تأثير إيجابي ، ويتضح ذلك من خلال قيمة 

تمويل ليس لو تأثير إيجابي على الربحية ، ويتضح ذلك من خلال قيمة . sig.0.32 >0.05و  ttable (1.025 >0.689)أكبر من 

tcount مما يعني أن 0.893- عند ، ttable أصغر من tcount (-0.893< 1.337)  من . 0.05 >0.019وقيمة معنوية قدرىا

 من قيمة الحصة ، ويمكن الاستنتاج 0.410 لأن قيمة الدبلغ أقل بمقدار 3.74الدعروف أن تمويل الدضاربة والدرابحة الدتزامنين لو قيمة مقيدة تبلغ 

نتيجة معامل التحديد استنادًا إلى الجدول أعلاه ، يمكن . يؤثر على متغير الربحية (في وقت واحد)أن تمويل الدرابحة الدتغير الدستقل وتمويل الدسيرة 

ىي  (التابع)في الدراسة على شرح الدتغير التابع  (الدستقل)وىذا يدل على أن قدرة الدتغير الدستقل . 0.255 الدعدل ىو Rملاحظة أن مربع 

.٪ مفسرة بعوامل أخرى لم يتم توضيحها في ىذه الدراسة75٪ ، بينما 25  
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